

Rosalie, die Hasenmama.

(Eine wahre Geschichte.)

In einem schönen großen Schloß lebten ein Vater und eine Mutter, die hatten ein einziges kleines Töchterchen, das hieß Rosalie. Das Schloß war grün berankt von Wein und Kletterrosen; wenn die blühten, sah es köstlich aus. Es stand in einem großen Garten, wo tausend Blumen dufteten; auch wuchsen hohe Bäume in dem Garten: Birken im weißen Kleid, Eichen, Tannen und noch eine andere Art Bäume, an denen hingen lauter gelbe Citronen.

Neben dem großen Schloß stand ein kleines Haus von lauter Glas, dort war es immer warm, und im kalten Winter blühten darin die köstlichsten Blumen: Veilchen, Hyacinthen, Krokus, weiße und rothe Camelien, die sahen aus wie Rosen.

Inwendig im Schloß war es auch prächtig! Bunte